



## NOTA DE PRENSA

### **El congresista Segundo Montalvo visitó el lugar donde se proyecta construir la Universidad Nacional Autónoma de Jauja**

El congresista Segundo Toribio Montalvo Cubas, presidente de la Comisión de Educación, Juventud y Deporte, llegó el 10 de febrero último hasta la ciudad de Jauja, primera capital histórica del Perú, como punto previo a su viaje hacia Huancayo, en el departamento de Junín, para liderar la Undécima Sesión Extraordinaria Descentralizada y Séptima Audiencia Pública Macrorregión Centro.

Al arribar a Jauja, Montalvo Cubas fue recibido en el aeropuerto con expectativa y esperanza por el alcalde provincial de Jauja, Raimundo Emiliano Flores Caso, y sus regidores; los alcaldes y regidores distritales, miembros de comunidades campesinas, estudiantes escolares y de institutos, integrantes del Comité Pro Creación de la Universidad Nacional Autónoma de Jauja, entre otros ciudadanos.

Todos ellos demandaron, a viva voz, un único pedido: que el Congreso de la República apruebe en segunda votación el dictamen del Proyecto de Ley 3002/2022-CR y otros, que crea veinte universidades nacionales en 16 departamentos del país, entre ellas la Universidad Nacional de la Jauja, en beneficio de sus 33 distritos y zonas anexas.

#### **Emotiva caminata y reconocimiento al congresista Segundo Montalvo**

De inmediato, todos los concurrentes hicieron una emotiva caminata por las principales calles y posteriormente enrumbaron en una emotiva caravana de vehículos hasta el distrito de Huertas con el objetivo de mostrarle al congresista Montalvo el terreno que con mucho esfuerzo la comunidad campesina del lugar donó para la construcción de dicha casa de estudios.

Durante la caminata, el alcalde de la Municipalidad Distrital de Yauyos, Edgar Guillén Huamán, hizo un reconocimiento al congresista Segundo Montalvo por su respaldo e impulso a la creación de esta universidad. Además, el presidente de la Comisión de Educación escuchó las demandas de diversos estudiantes escolares y de institutos de educación superior tecnológicos.

#### **El congresista Montalvo fue declarado visitante ilustre y recibió otro reconocimiento**

Cuando el congresista Montalvo llegó al lugar donde se proyecta construir la universidad jaujina, manifestó: "Tenemos que hacer realidad este proyecto de creación de 20 universidades a nivel nacional. Ningún congresista debe oponerse a este anhelo histórico. Tengan esperanza y estemos unidos. Vamos a priorizar este proyecto. La educación es el arma más poderosa para cambiar el mundo", señaló.

En el lugar, tomaron la palabra las autoridades provinciales, así como el alcalde del distrito de Huertas, Roly Salazar Espinoza; y demás participantes de la caminata. El alcalde Flores Caso leyó la resolución municipal de la provincia de Jauja que declara al congresista Segundo Montalvo como visitante ilustre y le dio un reconocimiento por ser un promotor de la educación de Jauja y sus 33 distritos.

Por su parte, Yony Chamorro Orihuela, miembro del Comité Pro Creación de la Universidad Nacional Autónoma de Jauja, contó todo el proceso iniciado hace 30 años para crear esta casa de estudios. Luego, el presidente de la Comunidad Campesina del distrito de Huertas hizo la entrega formal del título del terreno donde se construirá esta universidad al congresista Montalvo.

Ante los presentes, el congresista Montalvo Cubas reafirmó su compromiso con la aprobación del proyecto de ley que busca la creación de 20 universidades en 16 departamentos del país por ser una histórica demanda ciudadana y de la población estudiantil de las diversas regiones de nuestro país.

Lima, 12 de febrero de 2025